

# あいち 食品工業技術センターニュース

## 2012年3月号

- 今月の内容 ● トピックス  
● お知らせ  
● 技術解説「食品由来抗アレルギー成分」

### トピックス

#### ●あいち産業科学技術総合センターがオープンしました(2月14日)

2月14日、付加価値の高いモノづくりを支援する研究開発環境の一環として、県が整備を進めている「知の拠点あいち」に、「あいち産業科学技術総合センター」がオープンしました。

オープン当日の竣工式には、県から大村知事、愛知県議会の岩村議長が出席するほか、(公財)科学技術交流財団の豊田章一郎会長、(社)中部経済連合会の三田敏雄会長、名古屋商工会議所の高橋治朗会頭、名古屋大学の濱口道成総長など多数の産業界、経済界、大学、地元関係者の方々が来賓としてご参加されました。



そして、竣工式終了後には、施設見学を行いその後の記念講演会では、「現代社会と科学」と題して、ノーベル物理学賞を受賞された名古屋大学素粒子宇宙起源研究機構長の益川敏英氏からご講演いただき、225名の方が受講されるなど盛況のうちに終了することができました。

今後、本センターでは、「知の拠点あいち」にある本部において、大学の研究シーズを企業の事業化につなげるための産・学・行政連携による共同研究の場として取り組んでまいります。また、高度な計測分析機器による分析・評価や科学技術に関する普及啓発などにも積極的に取り組み、企業の研究開発支援や技術支援にしっかりと努めてまいります。

さらに、食品工業技術センターを含む6技術センターでは、これまで以上に、地域企業の方々を中心とした身近な技術支援機関として、各種依頼試験、技術相談など総合的な支援を行ってまいります。

